

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS RECIBIDAS

SDP-014-2021

“Servicios de consultoría para sistematizar los informes parciales y finales de actividades de 51 proyectos de OSC sobre participación política de las mujeres.”

Fecha: 25/03/2021

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

1 - Además de los informes parciales y finales de los 51 proyectos, ¿cuántos documentos adicionales habrían?
Por el momento se tienen previstas esas dos fuentes de información.
2 - ¿Es posible incluir fragmentos o publicaciones editadas de productos similares? Por cláusulas de confidencialidad con los clientes, no es permitido compartir los documentos completos.
Sí.
3 - ¿Cuántas organizaciones adicionales al INE y a PNUD se deben tener en cuenta como actores clave?
PNUD, INE y las 51 OSC.
4 - Al ser empresa cuya base está fuera de México, ¿la propuesta se debe presentar en pesos mexicanos o en dólares?
En dólares.
5 - En caso de participar como persona física con actividad empresarial, ¿cómo se aplicaría el criterio de evaluación correspondiente al apartado "De la empresa"?
Se tomarán en cuenta todos los datos incluidos en el CV, esperando que la persona física con actividad empresarial cumpla con los requerimientos de experiencia, productos similares, grado académico, formación en temas de igualdad de género, etc.
6 - En el mismo contexto que la anterior, ¿cuáles serían las alternativas solicitadas en el formulario de presentación de propuestas por los proveedores de servicios? Es decir, licencias de negocios e informes financieros.
En el caso de ser persona física con actividad empresarial no es necesario incluir licencias de negocios e informes financieros.
7 - ¿Los informes se deben presentar como PDFs y un anexo de documentos en Excel?
PDF, Word y anexo en Excel.
8 - ¿Qué información deben contener los informes parciales de cada proyecto? ¿Qué se busca conocer en específico?
Contienen información cuantitativa como número de personas beneficiadas y sus características o perfil, número y tipo de actividades, alcance geográfico. materiales y/o productos generados. También contienen información cualitativa como los desafíos y oportunidades encontradas en el desarrollo del proyecto, lecciones aprendidas, entre otros elementos similares.

PNUD México



<p>9 - ¿Se espera poder analizar desde alguna plataforma de análisis de datos, cómo Tableau, Google Data Studio, Power BI, o una plataforma propia?</p> <p>Los proveedores pueden utilizar plataformas de análisis para generar los gráficos y visualizaciones. Puede añadir valor a su propuesta. Sin embargo, los entregables son documentos escritos, que incluyen gráficos, tablas, etc.</p>
<p>10 - ¿Cuál es la periodicidad con la que se pretende obtener dichos informes? ¿Semanalmente, mensualmente?</p> <p>Hay dos momentos. En un primer momento se reciben los informes parciales (marzo) y en otro momento se reciben los informes finales (mayo).</p>
<p>11 - ¿Dónde se encuentra la información de los 51 proyectos de OSC? ¿Serán proporcionados directamente por PNUD o se encuentran alojados en algún servidor?</p> <p>La información será proporcionada por PNUD. La lista y mayores detalles se pueden consultar en el siguiente enlace: https://www.mx.undp.org/content/mexico/es/home/presscenter/articles/2020/10/51-organizaciones-impulsaran-la-participacion-politica--de-las-m.html</p>
<p>12 - ¿También deberá incluirse el visualizar los videos que se generen como resultado de la Solicitud de Propuesta SDP-006-2021 (Servicios de consultoría de materiales de comunicación para proyecto de impulso a la participación política de las mujeres)?</p> <p>Depende de la estructura de informe que propongan los proveedores, aunque no se tiene previsto.</p>
<p>13 - Es importante que previo a cualquier proceso de análisis de datos partamos de una/unas pregunta/s inicial/es (hipótesis) ¿Qué preguntas se desean resolver con los informes?</p> <p>Pueden consultar el siguiente enlace para conocer mayores detalles sobre los proyectos seleccionados: https://www.mx.undp.org/content/mexico/es/home/presscenter/articles/2020/10/51-organizaciones-impulsaran-la-participacion-politica--de-las-m.html Entre los datos relevantes estaría la población atendida, su perfil, el número y tipo de actividades, los productos o materiales que fueron generados, los obstáculos encontrados, las lecciones aprendidas, entre otros.</p>
<p>14 - ¿Cuál es el objetivo principal y secundarios de estos informes?</p> <p>Valorar el desempeño del PNIPPM, mediante de la sistematización de los resultados de los proyectos que son apoyados. Entre los datos relevantes estaría la población atendida, su perfil, el número y tipo de actividades, los productos o materiales que fueron generados, los obstáculos encontrados, las lecciones aprendidas, entre otros.</p>
<p>15 - ¿Cuál es la principal diferencia entre los informes parciales a los informes finales de cada proyecto?</p> <p>El formato es muy similar, simplemente cambian los avances en cada proyecto, así como los aspectos cualitativos (lecciones aprendidas, retos, oportunidades, entre otros).</p>

PNUD México



16 - Para realizar el análisis del grado de cumplimiento de las metas de los proyectos, es necesario la recopilación de información a través de instrumentos de evaluación (encuestas, cuestionarios, rúbricas, escalas), ¿esta medición será llevada a cabo por parte de cada proyecto o cómo se pretende extraer dicha información?
Tomando en cuenta las metas planteadas originalmente en el proyecto contra los avances o cumplimiento que fue reportado en el informe final.
17 - ¿Los datos utilizados para el reporte podrán ser accedidos por cualquier persona?
No en esta etapa.
18 - Si la respuesta anterior fue afirmativa, ¿a través de qué medios se harán públicos los datos para la replicación de análisis de interesadas/os? Por ejemplo: INEGI, datos.gob.mx, datamexico.org, desde su propia plataforma (como una API, documentos Excel, JSON)
Debido a que la respuesta no fue afirmativa, no se pueden detallar los medios
19 - Si se hacen públicos desde su propia plataforma ¿cuentan con el dominio y los servidores para hospedar los datos?
En esta etapa no se prevé hacerlos públicos desde una plataforma.
20 - Si se desarrolla una API ¿el usuario necesitará de una cuenta para acceder a la información? ¿Se bloquearán múltiples peticiones?
En esta etapa no se prevé hacerlos públicos desde una plataforma o API.
21 - Para generar un informe se requiere una fase previa que es la fase de recopilación de datos ¿de qué fuentes se extraerá la información?
Informes parciales y finales de las OSC.
22 - ¿Las fuentes de consulta se hospedan en alguna base de datos tipo relacional (SQL) o no relacional (NoSQL) ?
Se tienen que generar las bases de datos a partir de los informes parciales y finales.
23 - ¿Hay que extraer información de las redes sociales? De ser así, ¿cuáles redes sociales se deben contemplar y qué información se debe extraer de cada una de ellas?
No necesariamente. El análisis se basa en los informes parciales y finales de las OSC. Solo en caso de necesitar verificar información se recurre a las redes sociales, plataformas, productos generados por los proyectos.
24 - En caso que las fuentes sean múltiples ¿se requiere que esta información se centralice en un servidor?
Son informes parciales y finales escritos de las OSC, a partir de ellos hay que generar bases de datos y analizar la información.
25 - ¿El proyecto tiene una imagen gráfica a la cual hay que apegarse?
No.
26 - ¿El proveedor del servicio propone un diseño a la medida para los informes?
El proveedor puede proponer un diseño a la medida para los informes.

PNUD México



27 - ¿Cuál es la extensión mínima/máxima del resumen del proyecto? del resumen del informe máximo 1 página. Del informe en general entre 20-30 páginas pero depende de la cantidad de gráficos que incluyan.
28 - ¿El resumen e infografía es de cada proyecto (51 en total) o de forma general? de forma general. Un resumen e infografía de los resultados principales a partir de la sistematización parcial y final.
29 - ¿En qué momento se conocerán los proyectos participantes de la próxima edición? la fecha se desconoce pero cuando se publique la convocatoria para la edición 2021.
30 - ¿Se cuenta con encuestas de satisfacción, información de instrumentos aplicados o cualquier otro tipo de información de la población beneficiada de los 51 proyectos? No. La sistematización se basará en los informes finales.
31 - De acuerdo con el anexo 2 Formulario de presentación de propuestas por los proveedores de servicios ¿Se deben de enviar copias de los documentos solicitados en el punto A Calificaciones del Proveedor de Servicios? Si, se deben enviar copias de los documentos solicitados.
32 - ¿Se pueden compartir una carpeta con los documentos solicitados por medio de la plataforma de Drive? Sí, se puede compartir una carpeta con los documento solicitados por medio de la plataforma de Drive.
33 - Para corroborar la experiencia en formación en temas de igualdad de género y experiencia profesional con OSC ¿se deben de enviar constancias o diplomas? Se pueden enviar cualquiera de las dos, constancias o diplomas.
34 - ¿Existe un techo mínimo y máximo presupuestal para la presentación de la propuesta económica? No, no existe un techo mínimo y máximo presupuestal.

PNUD México